



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



PETIT DÉJEUNER AUTOUR DU PROJET DE LA LISIÈRE PEREIRE VENDREDI 4 JUILLET 2014

Depuis 2013, le projet d'aménagement de la Lisière Pereire est entré en phase opérationnelle avec dès l'été dernier le chantier de démolition et de dépollution du site, puis, en décembre 2013, le lancement des travaux de viabilisation (voirie, réseaux, plantations).

Au cours de cette 3^e édition des petits déjeuners de la Lisière Pereire, qui réunit les 150 intervenants du projet, une promenade virtuelle dans ce nouveau quartier écologique sera présentée.

Au cours d'un parcours de 3 minutes, l'ambiance urbaine et architecturale sera mise en scène. La morphologie du quartier ainsi que la qualité des espaces publics seront ainsi dévoilées.

Le processus de labellisation Écoquartier

Depuis la genèse du projet, la Lisière Pereire a été placée sous la double ambition du développement durable et de l'intégration dans le tissu urbain.

Après cinq années d'études pré-opérationnelles, cette démarche s'est concrétisée par la signature de la Charte écoquartier le 29 novembre dernier.

Le 15 mai, la Ville de Saint-Germain-en-Laye a franchi une étape supplémentaire dans la démarche de labellisation Écoquartier en soumettant à l'examen d'une commission d'experts le dossier de la Lisière Pereire.

Les projets « labellisables » seront révélés à l'automne par le ministère de l'Égalité des territoires et du Logement mais d'ores et déjà, en phase chantier, la Lisière Pereire met en application des principes de recyclage des matériaux et des déchets.

12/06
• 2014 •



CONTACT

Nathalie Grégoire
nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 83 / 06 50 79 76 63
www.saintgermainenlaye.fr
